
È Stata necessaria un’ interpellanza dell’opposizione per avere qualche 

notizia sull’ acqua di Acconia 

“…Bisogna attendere le disposizioni dell’ ASP...” 

 


